



MATERIA:

Análisis socioeconómico

DOCENTE:

Lic. Eduardo Alikvann Escobar

ACTIVIDAD:

Ensayo: desarrollo sostenible

PRESENTA:

Oralia Gómez Ordoñez

LICENCIATURA EN TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN COMUNITARIA

Cuatrimestre

5ºB

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS: A 18 DE OCTUBRE DEL 2020

Introducción

En este ensayo les hablaré sobre el tema desarrollo sostenible el cual viene hablando de sobre explotación de los recursos naturales dentro de ello está la consecuencia como seres humanos ya sabemos cuál es que nosotros mismos provocamos, pero también tiene soluciones tenemos que reservar el capital natural. El crecimiento económico tiene una gran importancia de crecimiento científico, los economistas han descubierto que el motor del progreso económico se basa en cuatro engranajes, recursos humanos, recursos naturales, capital, tecnología. Desarrollo económico al igual tiene una gran importancia, cuenta con variables: el ingreso per cápita, capital humano, capital natural, organización social. Referencia básica del desarrollo sostenible ello cuenta con una declaración de ríos sobre el medio ambiente y el desarrollo, cuenta con principios, y un protocolo de Kioto. Cooperación mundial para un desarrollo sostenible, cuenta con una gran importancia, tiene áreas de acción, tiene objetivos en la esfera del medio ambiente y el desarrollo. Cada subtema será explicado con cada detalle a continuación, cada uno tiene una gran importancia.

Desarrollo

En el tema básicamente se habla de desarrollo sostenible, a continuación hablare y explicaré los subtemas detalladamente con cada información correspondida. La Explotación de los recursos, cada vez es más mayor de materias primas para poder crecer, el aumento de la demanda exigía sistemas más sofisticados para la obtención de recursos y la tecnología los proporcionaba. La sobre explotación de recursos es una realidad a lo largo de nuestra historia reciente. La humanidad sigue creciendo y el aumento de la población causa un gran impacto ambiental sobre la tierra y sobre los recursos finitos. Su gran importancia es cambiante y depende de distintos factores, como la tecnología para su utilización el mercado, la política. También están los dos tipos de recursos el renovable y no renovable. Recurso renovable recurso natural que se puede restaurar por procesos naturales a una velocidad superior a la del consumo por los seres humanos. (La radiación solar, las mareas, el viento y la energía hidroeléctrica son recursos perpetuos que no corren peligro de agotarse a largo plazo). Los no renovables son los recursos que existen en la naturaleza de manera limitada porque su regeneración implica el paso de muchos años. Por ejemplo los minerales y los combustibles fósiles (petróleo, gas natural, y carbón). Al igual tiene consecuencias trae importantes efectos

como la medioambientales que es la desaparición de los habitantes necesarios para la flora y fauna, extinción de especies. Económicas alimentación y agricultura. Para la salud sino cuidamos los bosques habrá menos sumideros de CO2 por lo tanto más contaminación. A pesar de las causas existen soluciones como restauración de los ecosistemas deteriorados y sus servicios. Mejorar los sistemas de producción reducir considerablemente los objetos, materiales y recursos utilizados en el desarrollo de la vida humana. El libro de (desarrollo sustentable autor VICTOR L. URQUIDI nos dice que la mayor parte de los expertos encuestados informo que su principal preocupación es que se agraven problemas ambientales no reciben suficiente atención, por ejemplo el cambio climático y la escasez y poca calidad de agua). En el crecimiento económico podemos encontrar su gran importancia es condición del desarrollo económico. Su objetivo es fundamental para los países los que no crecen van quedando en el camino. Al igual tiene valores producto, el ingreso, la inversión y el consumo por personas. Debe nutrirse continuamente de los frutos del desarrollo humano. Sus determinantes son el recurso humano la disminución del analfabetismo y la mejor de la salud y la disciplina aumenta la productividad. Recursos naturales son la tierra arable, el petróleo y el gas, los bosques, el agua, recursos minerales. Capital inversiones de capital consiste en grandes proyectos públicas. Tecnología que sería el cambio de procesos de producción o nuevos productos. Dentro del desarrollo económico también se conoce como proceso de transformación de la sociedad o como proceso de incrementos en condiciones de vida todas las personas, familias o comunidad. En las referencias básicas tiene el objetivo de establecer una alianza mundial nueva y equitativa mediante creaciones de nuevos niveles de cooperación de sociedades, y personas. Su principio nos menciona de los derechos al desarrollar ejercer ambientales. Al igual nos dice de la protección del medio ambiente. Mejorar la calidad de vida para todas las personas. Tratar cuestiones ambientales, la participación de todos los ciudadanos. Un fin de proteger el medio ambiente, aplicar criterios de precaución. La cooperación para un desarrollo, mejorar el nivel de vida de la población mundial a través de intercambios de información, conocimientos, experiencia y recursos. Tiene un gran propósito erradicar con la pobreza, la desigualdad, exclusión social. Buscar protección del medio ambiente. Luchar con el cambio del clima. En fin el tema está un poco extenso el cual conocimos o llegamos a saber cosas del medio ambiente que no sabíamos.

Conclusión

Concluyo de esta manera es importante saber del tema, conocer los diferentes procesos que lleva el desarrollo sustentable el cual se relaciona o tiene que ver con el medio ambiente nosotros mismos como seres humanos hemos venido deteriorando con la naturaleza mediante quema de bosques, tala de árboles, contaminación de ríos, tirando basura, somos el causante de las enfermedades estamos terminando con el planeta sin darnos cuenta, a pesar de eso el ser humano no acepta su error de destruir el planeta, algunas recomendaciones para poder reducir un poco el problema es tomando conciencia en lo que hemos provocado, si queremos tener un planeta sano debemos de empezar a trabajar con nosotros mismos evitando lo antes mencionado. Así mismo el desarrollo sustentable nos brinda como beneficio conservar los recursos naturales y así cuidar el planeta aumentando el crecimiento en el desarrollo de la humanidad. Una tendencia mundial hacia la conservación ambiental, sin embargo esto no ha sido suficiente.

Bibliografías

Martínez Ruíz Héctor (2003), "ideas políticas en el México independiente (1821-1835), en voces universitarias, nueva generación año I No. 2 primaveras, universidad autónoma de Querétaro. Recuperado de: <http://www.uaq.mx/voces/nO8/ideas.html>.

Mora José maría (1963), " revista política," en obras sueltas, México, Porrúa.

Citas textuales

LIBRO OBRAS ESCONDIDAS DE VICTOR L. URQUIDI "desarrollo sustentable y el cambio global" editor ALEJANDRO NADAL página (50).